

INFORME SEMANAL DE LABORES



Greivin Villegas - Japdeva
Organización gubernamental

Ing. Greivin Villegas, Presidente Ejecutivo de JAPDEVA

Del 11 al 15 de junio de 2018

Esta semana se lograron importantes avances en la definición de una estrategia, tanto en la administración portuaria, como para el desarrollo integral de la Región Huetar Caribe.

La clave del éxito sin lugar a duda será la articulación de alianzas público/privadas, con participación de las instituciones públicas, del sector empresarial y de las comunidades. A continuación, ofrezco una pincelada de las actividades más significativas:



japdeva

Junta de Administración Portuaria
y de Desarrollo Económico de la Vertiente Atlántica

4.- SESIÓN DE TRABAJO COMISIÓN DE ALTO NIVEL PARA EL SOPORTE A LA PROVINCIA DE LIMÓN.

Limón -15 de junio de 2018.



Participaron el señor Rodolfo Piza -Ministro de la Presidencia-; representantes de instituciones centralizadas y descentralizadas; y especialistas de JAPDEVA que participan en la definición de una estrategia de alto impacto positivo para la provincia de Limón.



japdeva

Junta de Administración Portuaria
y de Desarrollo Económico de la Vertiente Atlántica

3.- SESIÓN PLENARIA DEL COREDES-PROLI.

Limón -14 de junio de 2018.



El liderazgo de JAPDEVA en el COREDES-PROLI, busca potenciar estratégicamente las acciones de todas las instituciones con presencia en la zona, la Academia, la empresa privada, y organizaciones sociales y comunales.

En esta sesión de trabajo también participó el segundo Vicepresidente de la República -Señor Marvin Rodríguez Cordero-, quien se refirió a las líneas estratégicas de coordinación interinstitucional del Gobierno y la importancia del desarrollo territorial, que permitirán la generación de empleo en la región Huetar Caribe.



japdeva

Junta de Administración Portuaria
y de Desarrollo Económico de la Vertiente Atlántica

1.- REUNIÓN CON EL GRUPO COORDINADOR DEL COREDES-PROLI.

Limón -11 de junio de 2018.



JAPDEVA ejerce la dirección del Concejo Regional de Desarrollo de la Provincia de Limón (COREDES-PROLI). Desde esa coordinación se pretende articular esfuerzos que se plasmen en programas y proyectos, dirigidos a la atracción de inversiones, la generación de empleo y el bienestar de las familias que radican a lo largo y ancho de toda la provincia de Limón.



japdeva

Junta de Administración Portuaria
y de Desarrollo Económico de la Vertiente Atlántica

2.- ENCUENTRO CON LA ASOCIACIÓN COSTARRICENSE DE LA INDUSTRIA DE CRUCEROS.

Limón -11 de junio de 2018.



Este intercambio fue de vital importancia, toda vez que la estrategia de fomento del turismo de crucero se vislumbra como una alternativa para la reactivación económica de la provincia de Limón.